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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER:Доброе утро всем. Это наш последний день, тем не менее 

важный день, и у нас есть ряд вопросов для обсуждения, 

которые должны быть представлены, которые будут 

обсуждаться, которые будут использоваться, как новый веб-

сайт, например.  

Так что я передам слово команде, которая над ним работает, 

чтобы получить обновленную информацию относительно 

нашего сайта, который будет очень хорошим инструментом 

для нас в самом ближайшем будущем, я понимаю. 

Спасибо. 

Трейси. 

 

TRACEY HIND:    Доброе утро, Председатель. Всем доброе утро. 

Я имею удовольствие показать вам, - быть здесь, чтобы 

показать вам первый взгляд на живой новый веб-сайт GAC 

сегодня утром. 
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Это было усилие партнерства между Технологической 

оперативной рабочей группой GAC, в которой работали люди, 

Трейси Хэкшо (Tracy Hackshaw) из Тринидада и Тобаго, Пуа 

Хантер (Pua Hunter) из островов Кука, Чун Саи (Choon Sai) из 

Сингапура, Рапид Сан (Rapid Sun) из Камбоджи, которого 

сегодня утром здесь нет, и ряд других людей, которые 

принимали участие в этом форуме, а также прекрасная работа 

и сотрудничество с командой ICANN, которая отвечает за 

ИКТ.  И это очень большая честь для нас, что здесь сегодня 

утром с нами в зале, Ашвин (Ashwin), директор по 

информационным технологиям ICANN, который сидит здесь, 

Крис Гифт (Chris Gift), вице-президент по вопросам цифрового 

взаимодействия, который сидит рядом с ним. 

У нас здесь Кристина, кто является директором отдела 

лингвистического обеспечения.  У нас также есть Буч 

Пфреммер (Butch Pfremmer), который делает все тяжелую 

работу в отделе языковых услуг ICANN и отвечает за все ваши 

переводы здесь.  Можете ли вы поднять руку вверх, Буч и 

команда?  Вот они.  

У нас есть Марк Сегал (Mark Segall) в зале, который был одним 

из самых мощных технарей, как мы могли бы их назвать, кто 

помогает нам вести всю работу.  Справа от меня Лаура 

Бенгфорд (Laura Bengford) от ИКТ ICANN, которая сделает 

основную презентацию в данный момент.  И два удаленных 
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участника, два абсолютно ключевых ресурса, на которых мы 

полагались, чтобы вести эту работу: дизайнер веб-сайта 

Джефф Салем (Jeff Salem), и он также работает над дизайном 

для более широких других сайтов экосистемы ICANN, в 

которую будет включен наш новый сайт, и мы являемся 

ведущим сайтом для этого стратегического проекта; и Стив 

Эллисон (Steve Allison) который является ведущим команды 

всех разработчиков, как в Соединенных Штатах, так и здесь, в 

Индии в Прунай (фонетическое написание).  Так что добро 

пожаловать этим двум парням.  Благодарим вас за поддержку 

и неустанную усердную работу. 

И с этим я собираюсь передать слово Лауре, чтобы мы могли 

убедиться, что мы просмотрим всю презентацию, и вы как 

можно быстрее получите возможность посмотреть на живой 

сайт. 

Спасибо, Лаура. 

 

LAURA BENGFORD:    Да, спасибо, Трейси. И доброе утро всем. 

И привет всем, кто в Интернете. 

Я сегодня здесь, чтобы представить вам обновленную 

информацию по веб-сайту и просмотреть выборку некоторых 

страниц, немного заглянуть на новый сайт.  Мы поговорим 

немного о сроках и о том, что ожидать по мере того, как мы 
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продолжаем работать и завершаем веб-сайт, с целью быть 

полностью готовым к использованию конечными 

пользователями примерно в феврале.  И мы позволим 

немного времени для вопросов и ответов в конце. 

Так что же даст нам новый веб-сайт? 

Очень просто, он будет иметь все функциональные 

возможности, которые мы имеем сегодня на существующем 

веб-сайте, плюс немного больше.  У нас будет вход в систему, 

конечно же, в частный раздел GAC, как это у нас есть сегодня, 

так что у нас это будет в очень упрощенной возможности 

входа в систему.  У нас будет довольно надежный поиск, что 

позволит нам проводить более актуальный поиск и 

организовывать данные немного лучше, чем у вас есть на 

сайте сегодня.  Конечно, у нас будут все официальные 

шаблоны GAC там.  Они будут немного более 

структурированными, и у нас будет немного приятнее 

навигация и стиль.  Как уже упоминалось Трейси, с нами по 

этому вопросу работает дизайнер, Джефф Салем (Jeff Salem), и 

Стив и Джефф тесно работали, пытаясь связать всю эту 

информацию, так чтобы она была немного лучше 

организована для вас. 

И, наконец, новые страницы, которые мы покажем вам 

сегодня, и над которыми мы будем продолжать работать на 

протяжении следующих трех месяцев, будут переведены на 
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шесть языков ООН.  Меню и навигация будут переведены, 

коммюнике будут переведены.  Я знаю, что они уже были 

переведены по большей части.  А потом относительно старых 

страниц на старом сайте, не волнуйтесь, это все еще там.  Мы 

поговорим немного позже об этом в презентации.  И мы 

будем прилагать усилия, чтобы перевести эти страницы 

также.  Таким образом, мы сделаем некоторые из них.  Мы 

может не все сделаем к моменту нашего запуска, но сделать 

основные из них является целью к запуску нашего веб-сайта. 

Просто немного об эволюции этого сайта.  Мы собираемся 

запустить его в феврале.  Мы ожидаем последующий выпуск 

просто, чтобы кое-что добавить и развиваться на этой новой 

платформе, которую мы используем, чтобы своего рода иметь 

немного больше связи.  Таким образом, мы можем 

предвидеть возможность для нас сделать логин, управлять 

собственными данными, загружать свой электронный контакт, 

обновлять эту информацию, обновить фотографию.  И затем 

мы будем работать над тем, чтобы немного лучше связаться с 

рабочими группами.  И мы поговорим и об этом.  Так что это 

просто выборка для вас, где мы видим, что этот сайт может 

развиваться.  И, наконец, и это будет немного позже в 

будущем, но, по мере того, как мы разрабатываем другие 

инструменты по всей ICANN - например, инструмент регистра 

рекомендаций Правлению и другая информация - мы 

ожидаем, что этот сайт будет иметь возможность 
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подключиться и в них участвовать, и будет иметь гораздо 

более четкий процесс связи этих рекомендаций, которые 

исходят от вас Правлению. 

У нас также будет функция для включения общественных 

комментариев, и мы ожидаем, как я уже упоминала ранее, 

как только мы подключимся в рабочих группах, там будут 

гораздо более надежные функциональные возможности для 

своего рода помощи в работе рабочих групп и документации 

и соавторстве, и в целом лучшая поддержка для рабочих 

групп. 

Так с этим, я собираюсь потратить около десяти минут, что 

дать вам быстрый обзор сайта.  Я собираюсь перейти на 

главную страницу, просто образец одной из страниц, чтобы 

дать вам представление о том, как работает навигация для 

принципов работы, руководства.  Я пройду по повестке дня и 

протоколу заседания, а затем, наконец, коммюнике. 

Так что мой хороший друг здесь, Трейси слева от меня, 

которая помогала с некоторыми людьми в Лос-Анджелесе, и 

мы покажем вам информацию, как она была обновлена здесь 

на встрече, чтобы дать вам немного примеров, как это будет 

выглядеть на новом веб-сайте. 
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TRACEY HIND:    Одна вещь, которую я забыла сказать во введении. То, что мы 

показываем вам сегодня, это называется бета-сайт.  Так что он 

еще не совсем готов к использованию.  И вы увидите 

некоторые стилистические моменты, которые не совсем 

идеальны, и так далее и так далее, но в феврале эти вещи 

будут появляться должным образом, и это почти готово. 

 

LAURA BENGFORD:    Хорошо; отлично. 

Так что просто краткий обзор.  Позвольте мне перейти на 

главную страницу.  Вы видите здесь, у нас есть некоторые 

навигационные компоненты, где у нас будут поступать 

переводы, у нас здесь есть поиск, а здесь будет логин. 

Информация на сайте организована очень просто на эти 

сегменты здесь, где у нас есть новости, некоторая 

информация о GAC, например, принципы работы, роль, 

руководство, члены, наблюдатели и некоторые другие 

учебные материалы, который могут вам помочь. 

Рекомендации GAC будут возле итогового коммюнике, любая 

корреспонденция или детализированные рекомендации 

Правлению.  

У нас есть заседания и записи.  Таким образом, здесь мы 

найдем повестки дня и протоколы заседаний для этих 
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повесток, и мы покажем вам некоторые живые примеры того, 

что мы здесь делаем параллельно. 

И, наконец, усилия работы рабочих групп и различные темы 

работы, которые мы сможем организовать гораздо более 

структурированно. 

Так, во-первых, я начну с главной страницы.  И, как уже 

упоминалось Трейси, мы до сих пор своего рода оттачиваем 

стиль и делаем последние штрихи здесь.  Но у нас будет 

краткий обзор GAC.  И у нас будет возможность динамически 

заполнить некоторые цифры относительно важной работы 

GAC.  С точки зрения количества коммюнике, количество 

писем, которые отправляются, рекомендации, эти цифры 

будут обновляться динамически, по мере того, как 

обновляется веб-сайт, а также текущая работа и деятельность, 

а также различные темы, которые мы можем сохранить и 

организовать эту информацию. 

У нас будет быстрая статистика по поводу членства в GAC и 

ссылки на членов и ссылки на присоединение к GAC. 

Немного ниже у нас будет боковая планка здесь, чтобы иметь 

возможность посмотреть любые новости, которые 

заслуживают внимания GAC, а также о предстоящих 

встречах. Вы увидите здесь мы обновляли инфо о 

предстоящих встречах здесь с демо веб-сайта здесь сегодня и 

на следующее заседание и так далее. 
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А в нижнем стандартном колонтитуле здесь мы будем 

обновлять по всему сайту также. 

У нас действительно есть ссылка к глоссарию.  Я знаю, что был 

вопрос еще в Марракеше, когда мы прошли по слайдам.  Мы 

прислушались к этой обратной связи, и у нас есть здесь 

глоссарий, который также является полезной информацией - 

руководством для всех вас. 

Хорошо. 

Итак, позвольте мне просто пойти в рубрику "О GAC."  Я 

собираюсь нажать на "Принципы работы." 

И это как раз дает вам представление о том, что веб-страница 

будет выглядеть на сайте.  У нас есть своего рода шапка - 

введение вверху.  И я могу ее открыть или закрыть, если я 

хочу посмотреть на полный просмотр страницы. 

У меня есть поднавигационные элементы, так что я могу 

кликнуть на роль, принципы работы, руководство и члены. 

И затем, что вы видите - это стилизованная страница справа, в 

формате PDF, если вы хотите это скачать.  И тогда вы можете 

очень легко перемещаться по разделам, если вы 

заинтересованы в этом документе. 
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Другая рубрика, просто быстрый пример.  Вот страница 

руководства.  Опять же, я это закрою, чтобы просто перейти в 

режим просмотра полной страницы. 

И вы увидите, здесь у нас заполнена инфо относительно 

руководства. 

У нас есть несколько фотографий там.  Они черно-белые.  Мы, 

вероятно, сделаем их цветными по мере того, как мы 

продолжаем оттачивать стиль. 

У нас есть здесь команда поддержки ICANN, которую вы 

знаете, а также независимый секретариат. 

Я хотела бы дальше показать вам, как работает повестка дня и 

протоколы заседаний. 

В разделе "Заседания и записи," я пойду в повестку дня 

заседания ICANN. 

И первое, что вы заметите, у нас есть прокрутка.  Таким 

образом, я могу либо посмотреть на повестки дня совещаний 

рабочей группы или повестку дня GAC на ICANN 57.  Так что я 

открою повестку дня этой встречи GAC на ICANN 57. 

Вы увидите еще раз подобный формат и страницу здесь.  У нас 

есть страница справа с навигацией по дням здесь на левой 

стороне. 
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И вы увидите все заседания, на которых вы уже 

присутствовали в течение последней недели, с документами и 

ссылками к информации, которая может быть полезна, 

прежде чем пойти на заседание, чтобы быть к нему готовым. 

Если я иду сюда, на "Протоколы заседаний" - и, так как мы 

находимся в конце заседания здесь, мы на самом деле 

заполнили протоколы заседаний.  И поэтому вы можете 

увидеть, как обсуждалась эта повестка дня.  И мы ввели 

протоколы заседаний для каждой области. 

Таким образом, каждое заседание имеет ведущих, цели, если 

есть какие-либо ожидаемые результаты, а затем, наконец, 

протокол заседания. 

А пункты действий.  И, опять же, документ. 

Так что я просто прокручу страницу вниз.  Я верю, Трейси, все 

протоколы заседаний здесь. 

 

TRACEY HIND:    Заседания 1, 2 и 3. 

 

LAURA BENGFORD:  Заседания 1, 2, и 3. Хорошо. Так что очень легко обновлять 

протоколы заседаний.  Опять же, мы могли бы сделать 

окончательные поправки стиля по этому вопросу.  Но это 
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только отчасти дает вам представление о том, как будет 

выглядеть веб-сайт. 

И вот, наконец, я пойду вверх к рекомендациям GAC.  И 

давайте посмотрим как выглядит коммюнике.  Я знаю, что вы, 

ребята, усердно работали вчера вечером, чтобы его 

завершить. 

Ой.  Давайте пойдем сюда. 

Так, кстати, я сделала логин.  Поэтому у меня есть частая 

визуализация, а также общая.  Таким образом, любое 

содержание, которое является частным, будет иметь красный 

флажок здесь, который показывает, что это является 

частным.  И вы увидите, что коммюнике было заполнено 

сотрудниками в Лос - Анджелесе в течение ночи. 

И это лишь точная копия официального коммюнике, которое 

было предоставлено нам вчера вечером, как раз для 

демонстрации сегодня утром.  

Опять же, у нас есть навигации слева.  Так что я могу перейти к 

любой области реального быстро.  Или я могу водить 

страницу вверх и вниз. 

И это только очень короткая, быстрая демонстрация, чтобы 

отметить работу, проведенную командой. 
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Мы - у нас еще есть около трех месяцев впереди.  Таким 

образом, мы сконцентрируемся на том, чтобы все завершить 

и подправить стиль, переводы, миграции и старый контент и 

ввести его в эту новую структуру.  

Мы очень благодарны группе, с которой мы работали.  Вся 

команда была действительно замечательной в 

предоставлении нам обратной связи.  Это действительно был 

обусловлено всеми вами, кто помогал нам вводить 

информацию. 

Итак, с этим, я вернусь к презентации и передам слово 

Трейси.  Спасибо. 

 

TRACEY HIND:   Спасибо.  

Джулия Шарволен (Julia Charvolen) - как вы все знаете, я не 

буду здесь до января.  Но после этого, Джулия берет на себя 

ведущую роль с точки зрения персонала и поддержки по 

этому вопросу.  Так что я собираюсь передать ей слово, чтобы 

рассказать о полном плане.  Спасибо. 

 

JULIA CHARVOLEN:  Как вы можете видеть на этой шкале, ноябрь станет началом 

тренинга для секретариата и персонала, а также 

технологическая оперативная рабочая группа. 
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В декабре мы начнем с TTF, чтобы проверить новую 

версию.  И, самое главное, в январе мы попросим вас, 

пожалуйста, принять участие в вебинарам, которые очень 

важны.  Потому что это, когда мы собираемся начать 

предоставлять вам информацию по логинам и объяснять вам, 

что мы делаем с новым веб-сайтом.  И уж тем более запуск 

начнется в феврале.  

Таким образом, мы - я не хочу сказать, что это является 

обязательным, но вроде того. 

Так что, пожалуйста, участвуйте в этих вебинарах, чтобы мы 

могли, наконец, запустить сайт в феврале. 

 

TRACEY HIND:  Спасибо, Джулия. Я просто быстро пройдусь по этому 

слайду.  Что это значит для вас, вас, как членов GAC?  Как 

сказала Джулия, чтобы получить максимальную пользу, вам 

нужно присутствовать на вебинаре.  Он не будет долгим.  Это 

будет короткий вебинар.  Мы уже начали их планировать.  И 

мы не собираемся занимать много времени, чтобы показать 

вам основные функции и как их использовать.  Поскольку 

логины будут отличаться.  Некоторые из вещей будут 

находиться в других местах, а некоторые из вещей будут 

выглядеть немного иначе.  Таким образом, чтобы помочь вам 

в этом процессе изучения нового сайта, пожалуйста, 

участвуйте в вебинаре. 
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Он будет запущен в феврале.  Февральская версия - не 

окончательная версия.  Как Лаура упомянула ранее, 

февральская версия - это версия номер один.  И в 

последующих версиях появятся новые возможности. 

Он будет запущен в феврале.   Февральская версия - не 

окончательная версия. Как Лаура упомянула ранее.  Как Лаура 

упомянула ранее, февральская версия - это версия номер 

один. И в последующих версиях появятся новые 

возможности.  Важно помнить о том, что GAC является 

первым сайтом на этой - первая группа на этой новой 

платформе, и платформа является стратегической покупкой 

ICANN и следующая группа, которая будет переведена на нее- 

на самом деле сайт icann.org , www.icann.org.  Таким образом, 

корпоративная группа.  Они будут учиться у нас, и мы будем - 

как только они будут запущены, мы будем первой группой, 

способной взаимодействовать с ними с новыми 

возможностями совместного использования и, вы знаете, 

участвовать в сквозных рабочих группах сообщества и тому 

подобные вещи.  И затем это будет развернуто для остальной 

части сообщества.  Это мое понимание стратегического 

подхода. 

Если у вас отмечены закладкой части веб-сайта, страницы 

текущего сайта, они будут работать некоторое время, но я 

настоятельно рекомендую после февраля снова отметить 
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закладкой свои любимые части сайта.  И у нас будет - 

существующий веб-сайт GAC никуда не денется.  Если что-то 

пойдет не так, мы сможем вернуться к нему, так что не 

паникуйте о потере чего-либо.  Ничто не будет потеряно.  

И с этим, если бы мы могли перейти к следующему 

слайду.  Спасибо.  Я открываю микрофон для вопросов.  Или 

комментариев.  Иран. 

 

ИРАН:  Спасибо большое. Доброе утро всем и спасибо за работу над 

презентациями.  Веб-страница - это всегда то, с чем люди 

испытывают трудности.  Я не говорю веб-страницу 

GAC.  Обычно везде, потому что веб-страница направляет 

найти.  Я не видел, может быть, я пропустил, инструмент 

поиска.  Я абсолютно не закончил.  Один из них является 

совершенно незнакомым, открыть эту страницу, и вы хотите 

знать что-то, и не заходя на различные ссылки, есть окно 

поиска и введите одно слово для обозначения, рекомендации 

GAC, а затем появляются таблицы и какие рекомендации.  А 

потом я хочу также увидеть, есть ли PDP, связанный с этой 

рекомендацией.  Потому что это - это какая-то из этих 

вещей.  Этот инструмент поиска очень, очень важен.  Спасибо. 
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TRACEY HIND:  Спасибо за этот вопрос. Я вижу также Египет и я вижу 

Норвегию и Великобританию. Я думаю, что Лаура 

продемонстрирует поиск, возможно, в то время как приходят 

некоторые из этих других вопросов.  Я также вижу Палестину. 

Пожалуйста, Египет. 

 

ЕГИПЕТ:  Спасибо всем за усердную работу. Это очень полезно.  Просто 

спросить, есть ли у нас регистр GAC в данный момент 

времени, есть ли у нас также регистр рекомендаций GAC, где у 

нас все рекомендации GAC отсортированы по теме или каким-

то образом?  Потому что у нас было это в старой версии, но 

это было необходимо также обновить.  Спасибо. 

 

TRACEY HIND:  Спасибо, Египет. Я могу ответить на этот вопрос напрямую.  У 

нас это есть.  Это в дизайне.  Это не - это не готово к 

демонстрации сегодня, но это определенно будет и будет 

функциональным перед первым выпуском.  Это - это работа 

продолжается в данный момент.  Разработчики работают над 

этим. 

И ответить на вопрос из Ирана, возможности поиска - это 

тема, которую мы очень долго и упорно обсуждали.Опять же, 

это не в полной мере - .  Это не в полной мере готово к 

демонстрации сегодня, но есть сочетание поиска, а также 
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фильтров, и когда сайт GAC будет запущен, поиск вытянет 

результаты с веб-сайта GAC для начала, и это только потому, 

что мы 'единственная организация поддержки и 

консультативный комитет на этой платформе.  Но когда эта 

платформа будет использоваться по всему сайту icann.org и 

всеми остальными SO and AC, то да, то поиск будет вытягивать 

содержимое из них также.  Это - то, что мы называем 

дизайном экосистемы.  Я вернусь к вам, если можно.  Я 

сначала приму другие вопросы.  Норвегия.  Микрофон. 

 

НОРВЕГИЯ:  Он сегодня работает. Отлично.  Мне просто интересно, 

переписка, мы использовали на основе веб-сайта.  Будут ли 

какие-либо возможности иметь веб-переписку там вместо 

почты - списков рассылки? 

 

JULIA CHARVOLEN: Переписка - это письма, документы, которые являются 

общими. Список рассылки это отдельно. 

 

НОРВЕГИЯ:  Так что там не будет, где вы можете следить за темой, по теме 

и посмотреть дискуссии по темам, так как в настоящее время, 

где мы работаем с --- 
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JULIA CHARVOLEN:   Там другая область для этого выпуска, Трейси. 

 

TRACEY HIND:  Да, будет. Существует область, опять-таки мы не 

продемонстрировали это сегодня, потому что это не совсем 

готово к демонстрации, но это называется областью рабочих 

усилий и тем м, которые можно сортировать и фильтровать.  И 

если вы вытяните эту тему, я не знаю, например, МПО или IDN 

или что-то подобное, то да, вы можете увидеть все действия и 

все разговоры и всю работу и PDP и все остальное, что связано 

с этой темой.  Но имея в виду то, что я только что сказала, что 

это только покажет содержание GAC до тех пор, пока мы не 

интегрируем это в более широкую экосистему, и для этого 

требуется в первую очередь перейти на новую платформу. 

 

НОРВЕГИЯ:  Потому что это было бы очень полезно в рабочих группах, 

чтобы быть в состоянии следовать, особенно для новичков, 

так и других посмотреть - что происходит, и так далее. 

 

TRACEY HIND:    Великобритания. 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ:  Да, спасибо, Трейси, и спасибо всем за напряженную работу. 

Это отлично.  Очень впечатляет и высоко ценится и спасибо за 
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презентации, чтобы представить нам обновленную 

информацию сегодня. 

Просто несколько вопросов.  Запуск в феврале, как вы 

думаете, новый веб-сайт поможет нам в подготовке к 

следующей встрече GAC?  Есть ли какой-либо элемент, 

который вы могли бы выделить?  Например, при 

окончательной доработке повестки дня, сможем ли мы 

сделать это гораздо более интерактивно через веб-сайт, к 

примеру?  Итак, вы знаете, как мы можем участвовать в 

качестве комитета в этом процессе подготовки с помощью 

улучшенного веб-сайта?  

И затем мой второй вопрос в связи с рабочими 

группами.  Будут ли они, к примеру, иметь возможность 

работать над документами в качестве рабочей группы через 

веб-сайт?  Вы знаете, вроде Google Doc, а не как в настоящее 

время происходит, возможно, ad hoc среди членов 

сообщества - члены рабочей группы посылают друг с другу 

электронную почту и так далее.  Если мы можем работать над 

документами намного больше, вы знаете, через веб-сайт, я не 

знаю можем ли мы делать это сейчас, может быть, мы можем, 

но я не знаю, так что в любом случае, через новый сайт, это 

было бы замечательно.  Спасибо. 
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LAURA BENGFORD:  Спасибо за этот вопрос. Я возьму первый вопрос о том, как 

новый веб-сайт может помочь вам планировать и готовиться к 

встречам.  Я думаю, что вы найдете, мы дали вам реальный 

предварительный просмотр того, как будут установлены 

повестки дня заседаний, предоставляя вам информацию и 

документы.  

Другая область, которую я хотела бы отметить, с чем я думаю, 

новый веб-сайт может вам помочь - если вы заинтересованы в 

определенной теме, обсуждаемой на заседании, которая 

является важной для вашей страны, мы - у нас есть 

возможность помечать содержание по темам.  И таким 

образом мы увидим немного более структурированное 

представление информации, будь то переписка или 

рекомендации или документы.  И таким образом вы будете в 

состоянии своего рода всесторонне окунуться в темы, 

которые, возможно, более актуальны для вас.  

Так что это две области, которые я могу выделить, которые 

мне сразу пришли в голову. 

Трейси, Вы хотите что-то добавить к этому? 

 

TRACEY HIND:   С административной точки зрения, повестка дня должна быть 

доступна для вас напрямую через новый веб - сайт в этом 

формате, вместо того, чтобы высылать ее как документ. И мы 
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должны быть в состоянии писать протокол вживую во время 

заседаний, персонал и секретариат, с тем чтобы это было 

онлайн также - вы знаете, гораздо более своевременным 

способом, чем то, как готовится протокол заседания в 

настоящее время.  И коммюнике должны будут быть 

выпущены через этот процесс, если GAC так решит.  Конечно, 

мы можем сделать это в режиме офлайн, если мы хотим, если 

вы хотите. 

Есть практические способы.  И вы должны быть в состоянии 

видеть заседания онлайн.  Вы сможете увидеть, в каком зале 

они проходят.  Все это будет работать. 

Я вижу - Вы хотите тоже это рассмотреть, Крис, прежде чем 

мы перейдем к следующему вопросу? 

Да, пожалуйста.  Пожалуйста. 

 

CHRIS GIFT:   Большое спасибо, Великобритания.   Это Крис Гифт (Chris 

Gift).  Я хотел бы обратиться ко второй части вопроса о том, 

как вы работаете с документами в рамках рабочей группы 

совместно.  Это не является частью этих усилий.  Существует 

исследование, чтобы включить это в третьем выпуске, но это 

является более общим вопросом, потому что у нас есть 

рабочие группы, очевидно, в рамках всей организации.  И в то 

время как у нас есть - мы действительно провели один 
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эксперимент в прошлом году с SSAC относительно того, как 

они могли бы совместно работать с документами, и мы 

проверили различные приложения.  Мы хотели бы 

продолжать эти усилия.  Мы на самом деле не выбрали 

определенный инструмент.  И мы хотели бы - это проект, 

которым мы хотели бы заниматься в следующем финансовом 

году.  И я хотел бы пригласить членов GAC или GAC принять 

участие в этой совместной работе с другими SO и AC, так 

чтобы у нас был инструмент, который широко используется по 

всей ICANN. 

Спасибо. 

 

TRACEY HIND:     Спасибо.  Палестина. 

 

ПАЛЕСТИНА:    Доброе утро. Прежде всего я хотел бы поблагодарить усилия, 

которые были потрачены, чтобы создать этот сайт, чтобы 

запустить веб-сайт.  И через бета-версию сайта, я ожидаю, что 

это бета-версия.  Мой вопрос: это доступно на конкретном 

веб-сайте?  Так как это бета-версия, вы ждете предложений 

или рекомендаций от нас.  Есть ли ссылка для нас, чтобы 

предоставить наше мнение до официального запуска в 

феврале? 
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Второй вопрос, госпожа Аль-Бенин (фонетическое написание) 

говорила о комментариях в - в любой части GAC можно 

добавлять комментарии, и когда сайт станет динамичным для 

пользователей?  И есть ли надежда или интерес для 

пользователей?  Коммюнике, например.  Надежда на 

коммюнике здесь сообщается.  Есть ли какая-либо область, 

где мы можем добавить любые дополнительные замечания и 

динамику? 

Спасибо. 

 

TRACEY HIND:    Хорошо. Итак возник ряд вопросов.  В ответ на первый об 

участии и обратной связи, да, мы абсолютно приглашаем всех, 

кто здесь сегодня и видел презентацию, отправить нам свои 

замечания и свои мысли.  Второе, что вы можете сделать, это 

присоединиться к технологической оперативной группе GAC, 

которая принимала участие в этом процессе и обеспечивала 

обратную связь по всему дизайну и комментарии по всему 

дизайну на сегодняшний день.  И если вы присоединитесь к 

этой оперативной группе, они получат - они получат доступ к 

нему и будут в состоянии протестировать это раньше, чем все 

остальные.  Они будут делать это с ноября.  Так что, напишите 

мне или Джулии, если вы хотели бы присоединиться к этой 

группе. 
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Вопрос о вводе динамического контента, я считаю, что 

господин Гифт только что на него ответил.  Таким образом, вы 

можете просто, - я не буду это снова повторять.  Вы можете 

просто просмотреть протокол заседания или стенограмму по 

отношению к этому вопросу. 

 

LAURA BENGFORD:    Только один дополнительный комментарий относительно 

того, будет ли доступна ссылка, чтобы на него взглянуть. 

Джулия отметила, что мы будем начинать настраивать логины 

в декабре, так что это период времени, у нас будет эта ссылка, 

на которую вы можете нажать и, вы знаете, просматривать 

сайт и дать нам обратную связь.  Так что я просто хотела бы 

добавить это.  

Спасибо. 

 

TRACEY HIND:    Я прошу прощения, я не знаю, кто это в заднем углу там. 

 

РУАНДА :   Спасибо. Меня зовут Джастин Ругондихене (Justin 

Rugondihene) из Руанды.Я буду говорить по-французски. 

Если я правильно понял, то в нижней части экрана веб-сайта 

есть несколько ссылок на социальные медиа.  Я думаю, что 

это отличная идея, и это показывает, что мы здесь включили 



HYDERABAD - Презентация веб-сайта GAC в GAC                                                                 RU 

 

Страница 26 из 34   

   

истинное новшество.  Тем не менее, мне любопытно.  Как 

насчет текущей структуры GAC?  Кто будет нести 

ответственность за ответы или отвечать на твиты или 

сообщения, размещенные пользователями Интернета в этих 

социальных медиа?  Или каковы механизмы, которые будут 

введены в действие для того, чтобы реагировать на эти 

публикации?  Будет ли это председатель GAC?  Позаботятся ли 

об этом председатели различных рабочих групп, Том Дейл 

(Tom Dale)?  Пожалуйста, не могли бы вы дать мне некоторую 

информацию об этом? 

 

JULIA CHARVOLEN:    Я не знаю, где Вы видели эти ссылки на социальные медиа.    

 

РУАНДА:    Я их вижу - я их вижу здесь, в нижней части страницы.    

 

JULIA CHARVOLEN:    Вы говорите о том, что можно увидеть прямо сейчас на 

экране? 

 

РУАНДА:   Есть место, где вы можете иметь доступ к социальным медиа. 

Я хотел бы знать, будет ли кто-нибудь отвечать на посты или 

твиты, которые придут через эти социальные медиа, Facebook, 

и так далее. 
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JULIA CHARVOLEN:    На данный момент, это у нас не доступно. Если бы у нас был 

Twitter или Facebook здесь, вероятно, это были бы сотрудники 

ICANN, которые несли бы ответственность за ответы.  В 

определенный момент, члены GAC могли бы добавить 

некоторые ответы, но пока что мы не будем использовать 

социальные медиа. 

При запуске, они используют много социальных медиа, и 

персонал ICANN отвечает на эти твиты.  В случае того, что мы 

будем использовать это и в GAC, вероятно, персонал будет 

заботиться об этом.  Но до сих пор мы это не рассматривали. 

 

TRACEY HIND:    Спасибо. И последний выступающий, который у меня был в 

списке, опять Иран. 

 

ИРАН:    Да. Если у вас есть время, еще один дополнительный вопрос 

об инструменте поиска. 

Я печатаю "рекомендации GAC," все рекомендации 

появляются, так что вопрос один.  А потом я хочу пойти к 

конкретной рекомендации, например, домен точка .AFRICA.  Я 

хочу знать статус этой рекомендации.  Была ли эта 

рекомендация рассмотрена или нет?  Незавершенная или 
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нет?  И где это?  А также я хотел бы знать любую резолюцию 

по этому поводу.  Например, этот знаменитый вопрос 

двухсимвольных имен, о котором я послал вчера сообщение 

всему GAC, для меня эта резолюция совершенно 

расплывчатая, нечитаемая, и не-понятная, потому что ходит 

туда и обратно по многим вещам.  Я надеюсь, что это даст 

вещь.  Таким образом, инструменты имеют несколько шагов в 

разъяснении для того, чтобы я нашел область, которую я хочу, 

если я заинтересован, например, что случилось с доменом 

точка AFRICA.  В суде?  Вне суда?  Эти вещи будут доступны? 

А также, другой тип поиска.  Будет ли возможность на сайте 

GAC,  посмотреть состав другой группы интересов?  SO и AC, 

других, чтобы увидеть, какие они.  Потому что предположим, 

что я новичок, и есть что-то такое, ASO, что такое ASO, ccNSO, 

так далее и так далее, или GNSO.  Группа интересов 

коммерческих пользователей, группа интересов 

некоммерческих пользователей.  Будет ли суб-ссылка, и так 

далее, и так далее, или я должен идти на их страницу и найти 

это там? 

Так что это то, что я не прошу, что вы включили это 

непосредственно, но это то, что мы, члены GAC, или любой 

член GAC имел бы как источник для справки.  И через этот 

источник или гиперссылку, мы имели бы доступ к другой 

информации, чтобы выяснить ситуацию.  Или, например, я 
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хотел бы знать, какой PDP имеет место по конкретному 

вопросу.  Сколько есть PDP, на каком они этапе, какая есть 

рабочая группа.  Что-то вроде этого.  Спасибо. 

 

TRACEY HIND:    Хорошо. Там очень много вопросов.  Я постараюсь быстро на 

них ответить, потому что я знаю, что уже настало время 

следующего заседания, и я хочу, чтобы начать снизу. 

Вы видите, что на веб-сайте есть ссылки теперь к другим 

группам интересов.  Так что для версии 1, для первого 

выпуска, это то, что у нас будет.  У нас будут ссылки на сайты с 

самого сайта GAC непосредственно к другим.  Но потому что 

другие еще не на той же платформе, мы не можем 

обменяться регистрационными данными с ними и - вы знаете, 

мы не можем видеть, на какой стадии находятся их PDP и все 

такие вещи без захода на их сайт.  Это займет некоторое 

время, пока каждый из них не выйдет на новый сайт.  Так что 

это последний вопрос, и я буду отвечать на вопросы, начиная 

с последнего. 

Возвращаясь к первому, да, вы будете иметь возможность 

фильтровать по - поиск по термину "рекомендации GAC."  Да, 

вы сможете произвести поиск по термину "Рекомендации 

GAC" и по теме домен точка .AFRICA в рамках рекомендаций 

GAC, и это будет фильтровать для вас все рекомендации GAC, 
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связанные с темой домена точка .AFRICA.  Да, обе эти вещи 

будут в первой версии. 

Вопрос о статусе этой рекомендации и является ли эта 

рекомендация решенной или нет не фиксируется в пределах 

сайта GAC.  Он фиксируется в рамках отдельного проекта, над 

которым работает ICANN, который называется 

"регистрационный инструмент рекомендаций Правлению", и 

этот инструмент создается.  В него включаются рекомендации 

со стороны SSAC, ALAC, GAC, и RSSAC.  И его намерение 

состоит в том, да, что он будет делать именно эти вещи.  Вы 

сможете увидеть, когда рекомендация была получена, кто ее 

получил, какова тема, каков ее статус, и была ли она 

решена.  Это отдельный проект и работа в прогрессе, над 

которой работает ICANN. 

Наши рекомендации пойдут туда же, как и все остальные, и 

каждой рекомендации GAC будет присвоен уникальный 

номер и ссылка, и будет возможность ее отслеживать; 

каждую, вы знаете, часть со своим собственным 

обоснованием.  Каждая рекомендация со своим собственным 

обоснованием будет идти таким образом. 

Я не говорю говорить о статусе проекта, потому что я не 

знаю.  Я знаю, что это не то, - поправьте меня, если я 

ошибаюсь, Крис, но я считаю, что это не произойдет с 
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рекомендациями GAC в следующие 12 месяцев.  Это займет 

дольше, не так ли? 

 

CHRIS GIFT:     Это правильно. 

 

TRACEY HIND:    Любые другие вопросы перед тем, как мы закончим? У нас 

есть время для еще одного или нет? 

Великобритания. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Извините, что прерываю. Почему потребуются еще более 12 

месяцев, чтобы это подготовить?  Потому что мы обсуждали 

это примерно год назад или около того, и я убеждал всех, 

чтобы включить GAC в этот инструменте также как можно 

скорее. 

Спасибо за быстрое обновление. 

 

CHRIS GIFT:   Спасибо за вопрос. Сейчас мы находимся в процессе 

выполнения второй версии инструмента, то есть мы его 

обновляем, и мы делаем функциональным фактическое - мы 

проводим бета-тестирование именно сейчас ввода в действие 
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рекомендаций.  Так что как же персонал GAC работает с 

инструментом рекомендаций и обновлений. 

Я понимаю, что у нас будет обновленная информация об этом 

на следующем заседании.  Я знаю, что мы - мы добавили - все 

существующие рекомендации были добавлены к инструменту 

GAC - к инструменту рекомендаций Правлению.  Вопрос, я 

думаю, на будущее на самом деле, как добавлять 

рекомендации. 

Я не знаю, - откровенно говоря, я не знаю точный статус за 

пределами этого.  Однако я могу получить обновление и 

предоставить его вам. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо. Я говорю это, потому что это не просто технический 

вопрос; это действительно стало политическим вопросом, что 

мы должны делать все, что возможно, чтобы иметь более 

глубокое понимание и лучшее отслеживание между 

Правлением и GAC относительно рекомендаций GAC, как они 

рассматриваются, понимаются и обрабатываются.  И, конечно, 

веб-сайт является важным инструментом.  Так что я 

действительно призываю вас, и я также буду говорить об этом 

снова, с Правлением, чтобы они дали вам ресурсы, которые 

вам нужны, чтобы сделать это как можно быстрее. 

Спасибо. 
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TRACEY HIND:    Я сожалею, Великобритания, очередь была закрыта.Нам 

нужно перейти к следующему пункту повестки дня. Спасибо. 

Но если у кого-нибудь, пожалуйста, есть замечания или 

комментарии об том, что послали сегодня, пожалуйста, 

пришлите их нам. Мы очень заинтересованы в том, чтобы их 

услышать. 

                                              Спасибо. 

 

ПРЕДСЕДАТЕЛЬ SCHNEIDER: Спасибо, Трейси, и благодарю команду, которая работает над 

веб - сайтом довольно давно, и мы рады видеть, что это будет 

готово в ближайшее время. Мы надеемся, что это будет 

готово таким образом, чтобы мы, как сказал Марк из 

Великобритании, или кто - то еще, мы могли его использовать 

для следующей встречи, таким образом, чтобы мы могли 

получить наш первый опыт в подготовке к следующему 

совещанию. 

С этим я хотел бы перейти к следующей секции, и это секция - 

другое заседание по принципам работы.  Это как первое 

официальное пленарное заседание, поэтому позвольте мне 

дать слово Анри из Намибии для предоставления нам 

обновленной информации о том, что им удалось достичь 

после последнего заседания. 
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Спасибо большое.  

 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


